Ausstellung zum Thema Rassismus

Holsterhausen. Im Rahmen

Internationalen Wochen gegen Rassismus zeigt die Erlöserkirchengemeinde Holsterhausen noch bis zum 28. April die Ausstellung "Colors of Justice" im Melanchthon-Gemeindezentrum, Melanchthonstraße 3/Holsterhauser Platz. Für die Ausstellung hatte die Jugendhilfe junge Menschen dazu ermutigt, ihre Ideen und Gefühle zum Thema Menschenrechte in kreativen Ausdrucksformen mitzuteilen. Ziel war es, dadurch Meinungen kritisch zu hinterfragen, Perspektiven von Menschen nachzuvollziehen, die anders sind und anders denken, und Vorurteile zu hinterfragen. Mehr als 150 Werke von Privatpersonen, aus Kinder- und Jugendeinrichtungen und Workshop-Teilnehmenden erreichten die Organisatoren und ihre Bildungspartner. Die Bandbreite reicht von Objektkunst bis hin zur Mixart-Kunst, von

Aquarellmalerei bis Graffiti.

Die Ausstellung kann montags, mittwochs und donnerstags von 14 bis 18

Uhr besichtigt werden.